
FDP Werra-Meißner

STELLUNGNAHME ZUM AUFBAU EINER WOHNUNGSBAUGESELLSCHAFT

07.11.2022

Stellungnahme der FDP zum Aufbau einer Wohnungsbaugesellschaft

Ein Konzept zu erstellen, wie vom Kreisausschuss vorgeschlagen, ist der richtige Weg!

Das **Umfeld, der Markt, Handlungsoptionen, rechtliche Grundlagen, Businessplan** müssen im Rahmen dieses Konzepts analysiert und dargestellt werden. Das hat die FDP ja auch bereits in der letzten Sitzung gefordert.

Liegen die Daten vor, kann eine Entscheidung getroffen werden, ob eine Gründung sinnvoll ist und wenn ja mit welcher Zielsetzung.

Die vermeintlich hohen Kosten erschrecken im ersten Moment, aber wir brauchen die Expertise von Fachleuten, die solche Projekte in anderen Regionen begleitet haben. Diese Consultants kosten, aber wir dürfen nicht an der falschen Seite sparen. Denn nur mit der fundierten Analyse kann ein solches Projekt erfolgreich angegangen werden.

Die FDP unterstützt die Konzepterstellung.